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平成２５年度がスタートしました。４月８日の始業式では、それぞれ１

学年進級した生徒が式に臨み、代表生徒による今年度の抱負や努力したい

ことについての発表があり、静粛な雰囲気の中にも意欲に満ち溢れた始業

式でした。 
生徒の健やかな成長を願い、教職員とともに教育活動にあたってまいり

ますので、保護者の皆様や地域の皆様の温かいご支援やご協力をよろしく

お願いいたします。 
                                  季節の花が咲く校舎前の花壇 
                                    

 ４月９日には、多くのご来賓・保護者の皆様のご臨席をいただいて、平成２５年度の入学式を実施しました。

今年度入学した新１年生は９１名で、全生徒数は２４５名となりました。担任の呼名に大きな声で返事をし、話

を聞く態度が大変立派でした。私からは、女子スキージャンプで活躍中の高梨沙羅さんが努力している姿を紹介

し、「こころざしを高く掲げてほしい」ということを話しました。また、友人や先輩、学級担任や各教科の先生と

の出会いを大切にすること、時間を大切にすることを伝えました。一日も早く中学校に慣れ、明るく元気に学校

生活を送ってくれることを願っています。 

                     

  
今年度は、小中一貫教育と地域学校園の取組が２年目になります。上河内東小・上河内西小・上河内中央小と

の連携を図り、児童や生徒との小中交流や教員の相互乗り入れ授業、小中教職員合同研修会などを充実させ、９

年間を見通した一貫性のある教育活動を展開していきます。 
 
〔基本目標〕 
   人間尊重の理念を基調とし、豊かな情操を備え、勤労と責任を重んじ、創造力に富み、進んで真理を 
探究し、社会の変化に主体的に対応できる能力をもった心身ともに健康な生徒を育成する。 

 
〔校是〕 

      よく学びよく鍛えよ 
 
〔学校経営方針〕 

○ 生徒の「生きる力」を育成するために個に応じた教育を進め、地域に根ざした活動を展開し、 
豊かな人間性、確かな学力、健康や体力の育成に努める。 

○ 教育目標の具現化をめざし、全教職員が意欲と使命感を持って学校経営に参画し、生徒や保護 
者等の信頼や期待に応える学校づくりに努める。 

 
 
 

 

学校だより  け や き 



 

【職員組織】 

 校  長   小池 正巳   副 校 長    萩原 正枝   教務主任    小島 昭寿    

事 務 長      櫻井  聡   学習指導主任   田中 友子   生徒指導主事  河内 哲也   

進路指導主事 枝  洋治   保健主事      滝 有美子   管理部長    栁井 孝夫 

養護助教諭  滝 有美子   主査(学校栄養士) 坂本 治己   非常勤教育職員 小口  薫 

学力向上非常勤講師      小林 冬美    平野 則子   吾妻 健太   

学校栄養士  黒川 裕司   学校園図書館司書 町田 美紀   学校業務    浜崎 正光   

初任者担当  中莖 哲男   ＡＬＴ  ジョエル ネフ   スクールカウンセラー松本 秀彦 

メンタルサポーター      佐治 美里         かがやきルーム指導員 大登 貴子 

【学年組織】 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

  

 

 ラジコンヘリコプターによる農薬散布について、宇都宮市教育委員会より連絡がありました。下記の日時で実

施されますのでお知らせいたします。 

 １ 散布日時（上河内地区）   

平成２５年５月８日（水）、２０日（月）、２１日（火）、２９日（水）、３０日（木） 

※ いずれも午前５時から正午まで、雨天等の場合は翌日延期となります。 

 ２ 注意事項 ・散布中は散布区域に立ち入らないでください。 

        ・うがいや手洗いを、いつもより丁寧にしてください。 

 

 

 ７日(火) 避難訓練① 

１３日(月) 生徒総会 

１４日(火) 小中合同あいさつ運動① 

１５日(水) 薬物乱用防止教室（演劇） 

１７日(金) 春季宇河地区大会（～１９日） 

２０日(月) 小中一貫教育研修② 

２１日(火) 歯科検診 

２３日(木) 上河内中学校地域協議会 

２４日(金) 眼科検診 

２８日(火) 宇中教研教科部会 

３０日(木) 運動会予行 

３１日(金) 地域協議会草むしりボランティア 

 

かがやきルームは、通常の学級に在籍している 
生徒で、個別指導や小集団での指導を受けること 
により、学習内容の理解を高めることのできる教

室です。今年度から週に２日（木曜日と金曜日）

指導員の大登貴子先生が来校することになりま

した。かがやきルームにおける指導が効果的と思

われる生徒については、学級担任から保護者の皆

様にご相談をいたしますが、保護者の皆様からご

相談がある場合は、お気軽にお申し出ください。 

１７日の全校朝会では、昨年１２月に実施した「学 

習と生活についてのアンケート調査」の結果を踏ま

え、家庭学習の大切さについて話をしました。本校の

生徒は、宇都宮市内の中学生の平均値と比べ、家庭学

習の時間が短く、テレビ等の視聴時間やネット・メー

ルをする時間が長いという結果が出ました。 

 確かな学力を身に付けるには、生活の中に家庭学習

の時間を位置づけることが大切です。「Let’s  try！ 

家庭学習」を合言葉に、家庭学習の時間を確保しまし

ょう。 


